
 

令和２年度 川村吾蔵記念館協議会 書面会議による意見 

 

【委員意見】 

１）田口小学校玄関前に、野沢北高卒で同校の美術教師も務められた彫刻家小林一夫氏

の石彫がある。ぜひ、川村吾蔵記念館で展示を行ってほしい。 

 

 ２）コロナウイルス拡散が終息に向かった折りには、ぜひ、川村吾蔵記念館と学校との

交流を再開したいと思っています。 

 

【事務局回答】 

１）吾蔵ゆかりの彫刻の分野ですので規模等を十分考慮した上で、実現できるよう最大

限努力したいと思います。 

 

２）子どもたちの感受性は本当に高いものです。佐久の将来を担う子どもたちに吾蔵の

作品の素晴らしさはもとより、その生き方を知ってもらい、併せて、他の佐久の先人

にも目を向けることができるようになってほしいと願っています。 


